

Caso de éxito



**Kick Off Meeting
Mayorista.
Teambuilding**

Datos del evento

Tipo de evento:

Kick-off mayorista

Duración:

dos días

Objetivo:

Mejorar la colaboración del equipo de un fabricante y fomentar el conocimiento interpersonal

Número de asistentes:

22

Actividades:

Jornadas de trabajo, actividad de senderismo + fotografía con el móvil al anochecer, gastronomía en espacios singulares, actividad de teambuilding

Presupuesto total:

10.900 €

El objetivo

Nuestro cliente, mayorista del sector IT, solicitó un evento para un equipo formado por 22 personas, habituado a trabajar en equipo, pero con poco contacto personal debido a su adscripción a diferentes oficinas separadas geográficamente, y a la situación actual de teletrabajo. El objetivo era trabajar con contacto face to face en una sola sala de trabajo equipada con audiovisuales durante dos jornadas, coincidiendo con el final de semana, momento en el que se procesan los pedidos en su empresa.

El equipo recibió la visita del director general de la empresa, que participó en las actividades comunes.

Las actividades al aire libre permitieron disfrutar de la naturaleza y fomentar la cooperación y el conocimiento mutuo en un ambiente distendido.



El lugar

El lugar elegido fue la Sierra de Guadarrama, a 50 km de Madrid y se alojaron en el hotel Arcipreste de Hita, en Navacerrada, con vistas al pantano de Navacerrada y punto de partida para muchas excursiones de senderismo.

Para la cena y comida que no coincidían con el horario de trabajo, los asistentes pudieron disfrutar de una excelente gastronomía en espacios con encanto.



Actividades

Senderismo + taller de fotografía al atardecer

¿A quién no le gustaría sorprender a sus amigos o guardar para el recuerdo estupendas fotos al atardecer?

Un instagramer muy seguido entre los amantes de la Sierra y conocido por sus increíbles fotos al atardecer, explicó sus trucos para conseguir una foto perfecta, aprovechando al máximo las funcionalidades del teléfono móvil.

Durante un corto paseo por el campo, los asistentes pudieron hacer sus fotos al atardecer, así como disfrutar de las explicaciones del guía y fotógrafo, experto en las características de la zona, pues trabajó como guía de montaña y actualmente en el Centro de Visitantes Peñalara, en el Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama. Entre foto y foto contó muchas anécdotas de la montaña que ni siquiera los habituales de la zona conocían.

¡Increíbles momentos, aprendizaje y emoción!



Teambuilding: En busca del medallón sagrado

La última actividad del evento ayudó a cohesionar aún más el equipo. En una increíble finca de pinos en Cercedilla, los asistentes tuvieron que buscar el medallón sagrado, pieza clave de los antiguos habitantes del Valle de la Fuenfría. Se sumergieron en un juego por equipos durante media hora, resolviendo enigmas, buscando resolver misterios con nuevas miradas y cooperando entre equipos contra reloj, hasta que lograron encontrar el medallón sagrado.

Para el teambuilding siempre contamos con nuestro equipo experto en dinamización y gamificación, que adaptan los juegos a cada cliente y situación.

¡Equipo, diversión y esfuerzo por encontrar soluciones!



¿Cómo lo hacemos?

Semanas



PGR
Marketing
& Tecnología

www.pgrmt.com